	Исходный текст:
	Ваш тестовый перевод:

	According to estimates, output (calculated taking account of seasonal adjustment) in export-oriented branches quickened by 1.1% in January 2005 compared to December 2004, 1.5% in branches manufacturing goods both for export and the domestic market and 0.3% in industries oriented mainly to the domestic market. Estimates indicate that the biggest contribution to industrial production growth in January 2005 was made by machine-building, metalworking, fuel sector and food industry (in January 2003, it were non-ferrous and ferrous metallurgy and the fuel sector). 

Year on year, the biggest increase in output (22.5%) was registered in machine-building and metalworking in January 2005. Output rose 13.0% in the building materials industry, 11.6% in the pulp-and-paper industry, 10.0% in the chemical and petrochemical industry, 8.2% in the fuel sector, 8.2% in the ferrous metallurgy and 7.0% in food industry. Compared to January 2004, there was a reduction of output in the electric-power industry (1.6%), non-ferrous metallurgy (2.5%) and light industry (3.0%) in January 2005. 


	Согласно подсчетам, сделанным с учетом сезонных особенностей, по сравнению с декабрем 2004-го года в январе 2005-го производство в отраслях, ориентированных на экспорт, возросло на 1,1%, в отраслях, ориентированных как на экспорт, так и на отечественный рынок, – на 1,5%, в отраслях, ориентированных преимущественно на отечественный рынок, – на 0,3%. Подсчеты показывают, что в январе 2005-го года наибольший вклад в развитие производства был сделан в сферах машиностроения, металлообработки, топливной и пищевой промышленности. (В январе 2003-го это были черная и цветная металлургия, топливная промышленность).

По сравнению с прошлым годом, в январе 2005-го наибольший рост (22,5%) наблюдался в отраслях машиностроения и металлообработки. Производство в отрасли строительных материалов возросло на 13,0%,  в сферах химической и топливно-химической промышленности – на 10,0%, топливной промышленности – на 8,2%, черной металлургии – на 8,2%, пищевой промышленности – на 7,0%. По сравнению с январем 2004-го в январе 2005-го наблюдалось сокращение производства в сферах электроэнергетики (на 1,6%), цветной металлургии (на 2,5%) и легкой промышленности (на 3,0%).


